



# 湊城西

【校訓】立志 <誰かのために何かができる素敵な人に>

[学校教育目標] 未来をつくり、社会を支えていく  
高い志をもった子どもの育成



3月14日(火)、卒業証書授与式

## 祝！ 45名の旅立ち



卒業する皆さんに贈る言葉

校長 高橋 直樹

今年度も、前年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症への対応で、様々な判断や工夫が必要な1年でした。それでも、皆さんが、最上級生として仲間や下級生をしっかり支えてくれたので、湊城西小学校の学校生活は、とても充実していました。休み時間に1年生と一緒に遊んだり、たてわり掃除のときにやり方を教えたり、風の松原集会で楽しく元気に活動したり、心がほっこりする場面にたくさん出会うことができました。本当にありがとう。

卒業する皆さんに、私が好きな詩を贈ります。皆さんの行く先々で、よい出会いがあることを祈っています。

### 祝婚歌

吉野 弘

二人が睦まじくいるためには  
愚かであるほうが良い  
立派すぎないほうが良い  
立派すぎることは  
長持ちしないことだと気付いているほうが良い  
完璧を目指さないほうが良い  
完璧なんて不自然なことだと  
うそぶいているほうが良い  
二人のうちのどちらかが  
ふざけているほうが良い  
ずっこけているほうが良い  
互いに非難することがあっても  
非難できる資格が自分にあったかどうか  
あとで  
疑わしくなるほうが良い  
正しいことを言うときは  
少しひかえめにするほうが良い  
正しいことを言うときは  
相手を傷つけやすいものだと  
気付いているほうが良い



立派でありたいとか  
正しくありたいとかいう  
無理な緊張には  
色目を使わず  
ゆったり ゆたかに  
光を浴びているほうが良い  
健康で 風に吹かれながら  
生きていることのなつかしさに  
ふと 胸が熱くなる  
そんな日があってもいい  
そして  
なぜ胸が熱くなるのか  
黙っていても  
二人にはわかるのであってほしい



「二人が睦まじく  
いるためには」  
(童話屋)より



結びになりますが、これまで以上に、家族やお世話になる方々への感謝の思いを大切にして、過ごしてください。ご卒業、おめでとうございます(「卒業文集」に掲載したメッセージより)。